

d'amour filial, disons au moins, en toute humilité: « Sacré Cœur de JÉSUS, je veux avoir confiance en vous! »

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens espèrent fermement en vos promesses.

*Résolution apostolique*: Parler souvent d'espérance et de confiance en Dieu.

Chronique des diocèses

— o —

QUÉBEC

— Par décision de Monseigneur Marois, V. G., administrateur du Diocèse, ont été nommés:

M. l'abbé Od. Veilleux, curé de Saint-Elzéar.

M. l'abbé Aug. Vézina, curé de Saint-Philémon.

— Le cycle annuel de l'Adoration des Quarante-Heures a recommencé, dimanche dernier, 1<sup>er</sup> de l'Avent, à la Basilique. Mgr l'Administrateur a chanté la messe d'ouverture et présidé à la procession solennelle du Saint-Sacrement.

Les décorations de la Basilique, durant ces fêtes des Quarante-Heures, étaient de toute beauté, et surpassaient peut-être celles des années passées, sinon par la richesse, au moins par la grâce et la délicatesse.

— Les dimanches de l'Avent, M. l'abbé Eug. Roy fera le sermon à la grand'messe, dans la Basilique, sur l'œuvre de l'Action sociale catholique, dont il est le directeur. Il a commencé dimanche dernier cette série de conférences, qui intéresseront, sûrement, les fidèles de Québec et qui feront d'eux tous, nous l'espérons, des fervents adeptes d'une œuvre qui ne demande, pour être appréciée, que d'être comprise.

— Ces derniers jours, M. l'abbé Eug. Roy a fait les prédications, à la chapelle du Séminaire et en faveur des étudiants, d'un triduum préparatoire à l'Immaculée-Conception, fête patronale de l'Université.